

Oberbaselbieter Zeitung 4410 Liestal 061/ 927 29 01 www.oberbaselbieterzeitung.ch/ Medienart: Print Medientyp: Tages- und Wochenpresse Auflage: 40'961 Erscheinungsweise: 48x jährlich







Auftrag: 283004 Themen-Nr.: 283.004 Referenz: 89106086 Ausschnitt Seite: 1/2

Oberbaselbiet

Vom Chirsikanton zum Trüffelkanton

Liestal Baselbieter Genusswoche wird zum elften Mal durchgeführt

Beat Eglin

Vom 14. bis 24. September stehen 48 Genusserlebnisse für Gross und Klein zum Ausprobieren bereit. Als Leitthema wurde der Trüffel ausgewählt. Bäckerbrunch beim Liestaler Aussichtsturm (24.9.), Lange Tafel in Laufen (16.9.), Trüffelmarkt in Liestal (23.9.) oder eine Trüffelfondue-Wanderung von Gelterkinden nach Buus (14. bis 24.9) sind nur ein paar wenige Beispiele für das vielfältige Angebot.

Stadtpräsident Daniel Spinnler begrüsste die Anwesenden bei schönstem und heissem Sommerwetter. Er erzählte von seinem USA-Aufenthalt und dass in diesem Land «die Nahrungsaufnahme bei Henry Ford stehen blieb». Alles muss schnell gehen. Nach einer Dreiviertelstunde sollte der Platz im Restaurant wieder geräumt sein. «Selbst kochen geht nicht gut, da viele Gewürze fehlen.» «Genuss ist mehr als Nahrungsaufnahme wie in Amerika», sagte er weiter. Er lobte die Genusswoche mit ihren Spezialitäten. Die Lebensqualität soll in Liestal steigen. Dazu gehört auch der Genussmärt, der jeden Samstagmorgen im Stedtli stattfindet. Weiter erwähnte er die gute Zusammenarbeit mit Partnern, was neue Ideen bringt, den Brunch auf dem Aussichtsturm und den Trüffelmärt am 23. September in der Rathausstrasse.

Baselbiet als Trüffelregion lange unterschätzt

Obstbauspezialist Franco Waibel vom Ebenrain erklärte, dass Trüffel einen wichtigen Beitrag zur Wertschöpfung leisten können. Der Kanton unterstützt drei Projekte auf vier Hektaren. Auf zwei Parzellen nutzt man Waldbäume, auf einer wird der Trüffel mit dem Anbau von Haselnüssen kombiniert. Die ersten Erträge bekommt man nach fünf bis zehn Jahren. Speziell ausgebildete Hunde suchen nach den wertvollen Pilzen. Diesen muss man aber auch beibringen, dass sie die Delikatessen nicht selbst fressen, sondern nur anzeigen. Mit dem Trüffelanbau will man auch dem Klimawandel entgegenhalten. Es braucht weniger Energie, Wasser und Boden als bei Obstbaukulturen. Unsere Region wurde lange unterschätzt. Jetzt kommt aber Schwung in das neue Produkt, da gezeigt wurde, dass es klappt und sich der Anbau auch wirtschaftlich lohnt.

Grosse Vielfalt an Veranstaltungen

In den Bezirken Liestal, Sissach und Waldenburg finden 28 der 48 Veranstaltungen statt, in Liestal 10. Bei 21 sind Trüffel der Schwerpunkt. Am 23. September begleiten die Steppin' Stompers ein Trüffelmenü. Es gibt aber auch Zwetschgenwettrüsten für Jung und Alt.

Details: www.Baselbieter-Genusswoche.ch Wettere Bilder und Filme: www.presstime.ch > Wirtschaft



Datum: 24.08.2023

ObZ Oberbaselbieter Zeitung

Oberbaselbieter Zeitung 4410 Liestal 061/ 927 29 01 www.oberbaselbieterzeitung.ch/

Medienart: Print Medientyp: Tages- und Wochenpresse Auflage: 40'961 Erscheinungsweise: 48x jährlich







Auftrag: 283004 Themen-Nr.: 283.004 Referenz: 89106086 Ausschnitt Seite: 2/2



Die Promotoren der Genusswoche.





Käse mit Trüffelgelée.